

れいろう

令和7年11月27日

第9号

富士市立吉原第三中学校

住所：富士市比奈2126

電話：34-0868

玲瓏祭で得たものを日常に活かそう

令和7年もあと1か月となりました。大きな行事も終わり、落ち着いて学習に取り組む時期を迎えています。3年生は進路決定に向けて、大切な時期に入っています。最後まで自分の目標に向かって頑張ってほしいと思います。17日（月）の専門委員会の時間に、美化園芸委員さんが、花壇に花の苗を植えてくれました。花壇の土起こしは、今年も地域の方の手をお借りしました。寒さが続きますが、きれいな花が咲く日が楽しみです。

～CS（コミュニティ・スクール）コーナー～

11月9日（日）に原田小学校で「みんなで遊ぼう」というイベントが行われました。三中生も、ボランティアとして参加しました。子どもたちに優しく関わる姿がみられました。イベントの最後には、投げもちが行われました。飛び入りで中学生が餅やお菓子を投げ、夢中で拾う子どもたちの姿がありました。地域の方からも、「中学生のおかげで盛り上がり、助かりました。」とお褒めの言葉をいただきました。これからも、地域の一員として自分にできることを探して、行動しましょう。

ありがとうございました！

《12月の行事予定》

2日（火）新入生説明会

8日（月）思春期講座⑥（1年）

10日（水）～16日（火）

　　第三者面談（3年）

24日（水）授業最終日

　　全校集会③

25日（木）冬期休業開始

29日（月）～1月4日（日）

　　学校閉学期間

※SC来校日

12/10（水）、17（水）、

1/7（水）、21（水）、28（水）



《1月の行事予定》

5日（月）冬期休業終了

6日（火）授業開始 全校集会①

7日（水）給食の日（お弁当の日から変更）

8日（木）県学力調査（1、2年）

　　実力テスト（3年）

12日（月）祝成人の日

14日（水）一斉面接練習（3年）

16日（金）PTA現新役員会 19:00

　　富士東分校入試

28日（水）3校合同研修会（三中会場）

　　富士東分校合格発表

～後期の抱負～(今回は1年生代表の言葉を紹介します)

○今日から後期が始まります。前期の間に僕たち1年生は、中学校生活に少しずつ慣れてきました。最初はわからないことや大変なことも多かったです。しかし、部活動や授業、行事を通して、物事に真剣に取り組む人が増えてきて、だんだん中学生らしくなってきたと思います。後期は、そこに他人への思いやりを加えていけたらいいなと思います。相手の気持ちを考えて行動して、クラスや学年全体がもっと温かい雰囲気になればいいなと思います。前期よりもさらに一歩成長できるように頑張りたいです。後期も笑顔で楽しく元気に過ごせるように頑張ります。 (1年生代表 K.Mさん)

～全校道徳(全校) 10月29日(水)～

ネットのトラブルなどで悩む生徒もいることから、塩谷弁護士に来校していただき、「スマホ、正しく怖がろう」という演題で講演をしていただきました。具体的な事例をもとに、身近な危険について考える機会となりました。

～進路説明会(3年生) 11月7日(金)～

東海大静岡翔洋高校、加藤学園高校、日大三島高校、誠恵高校、沼津中央高校、知徳高校を招き、説明会を行いました。進路決定に向けて、よい機会となりました。

～職業講話(2年生) 11月7日(金)～

社会福祉士の渡邊さん、ヨガインストラクターの CHISATO さん、会社経営者の稻葉さん、アナウンサーであり防災士でもある内野さんを講師に迎えました。自分の将来について考える機会となりました。

～男女共同参画キャリア授業・わたしのライフデザイン(1年生) 11月7日(金)～

午前中は、3名の講師の方にお話を聞きました。特にG G 佐藤さんのお話に勇気付けられた生徒がたくさんいました。午後は、日本生命の方を講師にお金と人生について考えました。